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Frage Nummer 49 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Helmut 
Markwort 
(FDP) 

Vor dem Hintergrund der von Herrn Ministerpräsident Dr. Mar-
kus Söder angekündigten Baumpflanzungen im Staatswald vor 
drei Jahren, frage ich die Staatsregierung, wie viele Baumsetz-
linge wurden bisher im Staatswald gepflanzt (bitte Auflistung 
nach Jahren), ist für sie der Zeitplan bis 2024 erreichbar und 
welche finanziellen Mittel wurden bisher für das Vorhaben auf-
gebracht? 

Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten 

Im Rahmen des auf fünf Jahre ausgelegten 30-Millionen-Bäume-Programms wur-
den in der ersten Saison (Herbst 2020/Frühjahr 2021) insgesamt mehr als 
6 Mio. Pflanzen ausgebracht. In der aktuellen Saison (Herbst 2021/Frühjahr 2022) 
laufen derzeit noch die letzten Pflanzungen – es ist aber absehbar, dass insgesamt 
erneut rd. 6 Mio. Pflanzen ausgebracht werden. Die Bayerischen Staatsforsten 
(BaySF) liegen demnach im Zeitplan. 

Seit Programmbeginn wurden für die Jahre 2020 und 2021 in Summe 10 Mio. Euro 
an Fördermitteln ausgereicht. 

 


